



23 de junio de 2020

JUSTICIA

UIF pide analicen recurso que podría reducirle la sentencia de Duarte

La Unidad de Inteligencia Financiera presentó un recurso ante la SCJN, para que se revise el amparo que el [Tercer Tribunal Unitario Penal de la Ciudad de México](#) concedió a Javier Duarte de Ochoa, con el fin de que se cancele o **reduzca la sentencia de 9 años** que se le dictó por asociación delictuosa y lavado de dinero. La encargada del caso será la ministra Margarita Ríos Farjat.

DERECHOSHUMANOS

Tras masacre en Oaxaca, pide intervención del Estado

Cuando se dirigían a una asamblea en Huazantlán del Río, 15 habitantes ikoots de San Mateo del Mar fueron torturados y quemados en medio de un conflicto político-electoral [entre el domingo y la madrugada del lunes](#). Los grupos enfrentados se dividen entre los que apoyan al edil Bernardino Ponce y **quienes no lo reconocen como presidente municipal** porque salió de unas elecciones por usos y costumbres cuestionadas.

Alarma. La Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca (DDHPO) condenó los hechos de “violencia extrema” [y exigió la atención inmediata del Estado Mexicano](#) para solucionar este conflicto. Exigen **además el apoyo de fuerzas federales** para garantizar la seguridad en la zona, así como el acceso a la justicia y reparación integral del daño.

SEGURIDADPÚBLICA

Por amenaza blindan refinería de Salamanca

Sigue Guerrero en alerta, luego del agitado fin de semana tras la detención de la madre, hermana y novia de “El Marro”, líder del Cartel Santa Rosa de Lima. En este contexto, [autoridades recibieron la amenaza de un ataque a las instalaciones petroleras](#), por lo que fuerzas de seguridad colocaron filtros desde la calle Tierra Blanca, **en la colonia Bondojo, hasta la puerta cuatro** en la calle Héroes de Cananea. Nada pasó.

NACIONAL



Lanza contraataque Semar contra piratas

Luego de que la Secretaría de Marina y el gobierno de Estados Unidos señalaron **el aumento de robos a embarcaciones en el Golfo** de México, la Semar y empresas navieras acordaron instalar áreas de fondeo en las costas, [para que barcos y buques se protejan de los piratas](#). El perímetro de seguridad se instalará en la sonda de Campeche, Dos Bocas, Tabasco y Veracruz, principales puntos de carga y descarga de combustible.

Acusación. Como hay embarcaciones sin contrato con Pemex, y quedarse en el muelle significaba pagar, salían a fondearse y es ahí donde las atacaban. El 24 de abril el secretario de Marina **acusó a empresarios y concesionarios** de la marina mercante de ser omisos y permitir la colusión en los atracos en altamar.

INTERNACIONAL

Veto afecta a trabajadores extranjeros calificados

Donald Trump movió hasta fin de año la suspensión de los permisos de residencia que se solicitan desde el extranjero y ordenó congelar ciertos tipos de visas de trabajo. [La medida impacta a las visas H-1B, H-2B, J1 y L](#), y afecta a los trabajadores tecnológicos altamente calificados, trabajadores estacionales no agrícolas y altos ejecutivos. **Los actuales poseedores** de ese tipo de visas no deberían verse afectados.

DEPORTES



Firma por un año con Dallas; nadie había cobrado tanto

A los bolsillos de Dak Prescott llegarán 31.4 mdd, luego de convertirse en jugador franquicia de los Vaqueros. El jugador **llegó a un acuerdo** tres semanas antes del plazo del 15 de julio para negociar un contrato multianual, que [podría convertirlo en uno de los jugadores mejor pagados](#) de la NFL.

CULTURA

Recibirán matemáticos Princesa de Asturias 2020

El premio a la Investigación Científica y Técnica será para Ingrid Daubechies, Yves Meyer, Terence Tao y Emmanuel Candès, por **sus contribuciones a las teorías** y técnicas modernas del procesamiento de datos y señales. [Para este galardón se presentaron](#) 48 candidaturas de 22 nacionalidades.

